

バスターズ週報

第1416号
昭和四十九年
六月十日
月曜日発行
Diretor
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Rua Pres.
Vargas, 188
C. Post. 112
Fone; 40
BASTOS
C. P.
Anual
Cr. #
40.00
Adiant.

断崖 24

横井さんと小野田さん

横井さんが最近手記「明日への道」を出版したそうである。まだ読んでわけはないが、それによると、彼の生年月日は大正四年三月三十一日、散兵検査が昭和四年第一乙種の判定で、現役入隊はまねかれたが、昭和十三年五月一日第一回の亦紙で臨時召集令状が舞い込み、五月五日入隊した。ということだ。第二回の召集で満州へ遼陽の守備隊にいたが、戦局の悪化とともにグルム島に転進し、十倍もの米軍上陸と共に戦ったが、遂に玉砕した。

横井伍長は密林にのまれてはじめて四五名の敗残兵(？)だったのが、次々と死んでしまひ、彼はひとりぼっちになって、二十八年の完倉住いを余儀なくされた。一昨年十二月に現地人に発見されて警察へ連行されるまで二十八年の長い歲月を只生きのびることに専念した。

今年二月、千葉県の鈴木紀夫という放浪者のあるインテリ青年がルパン島に小野田という元陸軍少尉が単独で出籠りしているときいて、一体小野田という軍人とはどんな男だろう、その正体をつかむ人を出れば、鈴木青年自身の身にアルファイトで備けた五十万円を旅費としてルパン島に渡った。山嶽地帯の人口、和歌山ポイントという地点に天幕を張って四日間頑強した。そして二月二十一日夕方待ちに待った小野田少尉が彼の天幕に接して来た。「おい、誰か？」と誰何す。彼は「小野田少尉殿ですか？」と誰か居ないか？「ぼくひとりです。今、夕食をやらうとしてるところです。どうですか、ポイントに入って一しょにやりませんか？」と彼はなかなかの技巧を用いて小野田さんを引張り込み、一夜語り明した。

これが小野田元少尉救出のきっかけとなったのは勿論である。その後鈴木青年は日本へ帰り、小野田さんの山中で撮った写真と和歌山の小野田家へ送って、「上官の命令があれば下山する」意思の「意動を与えた」。

一度ルパン島に渡った鈴木青年及び

WAKAMOTO UAKA

生れつき弱い子にも

CRESCIMENTO SADIO

ENZIMAS+COMPLEXO B+MINERAIS

百倍強力

わ か も と

御近所の薬局でお求め下さい

夜は コールドクリーム
昼は 乳液ウニベルサルバミンブ
わかクリーム

美しいお肌が生れるひみつ(説明入り)

私はこの兩人を比較してみても、同じくこの年月を密林山嶽に潜伏し、幸い無事救出されているが、封底的に非常に興味をもったので感想文を書こうかと思つて、ちやうど近着の週刊誌に小野田さんより早く陸軍中野学校を出た横井さんと同年の原田という方の比較論がのびて、その文章をよんでから書く私の専門的な批判をしていて成程と思う点が多い。その文章をよんでから書く私の感想は自然、その受け走りとなる点もあつた。自分の気持ちを整理したいと思う。

の第一に気のつくことは、横井さんは二十八年間、生き抜くことに専念した。小野田さんは三十年間、いつづけてきた。共通しているのは兩人とも、前後の差は

あるが、日本の敗戦をうすうす感じたり知っていた点である。

横井さんが現地に発見され、相手が鉄砲を持っていてるので、殺されると思いホールドアップして逃げ、いきなり銃を奪おうとしたが、相手二人に組み伏せられてしまった。それはど体力も消耗していたのだらう。警察には日系人がいて、取あえず病院に入れられたが、薬を飲まされ、注射される毎に今にも殺されろと、びくびくして、夜中にうなされ、悲鳴をあげたりしている。

これに反し小野田さんは、たびたびの捜査にもかかわらず、身をひそめて足跡をくらまし、一昨年ジャバニス、ヒルを比島空軍兵と射撃戦をやり、そのとき小隊元一等兵を戦死させてしまった。その時使用した九九式小銃は、後日鈴木青年が捕まえて驚くほどピカピカに磨きあげられていたという。

因に井さんの天皇陛下に御返しするという小銃は銃台の木製の部分は腐ってぼろぼろであったということだ。○第三の相違点は、食生活である。横井さんは自然食ばかりで穀類はなかったが、小野田さんは、動物蛋白質は牛や豚、野鳥をセツカさせて食用していたから、栄養は充分である。外に米を常食にして一日三合炊いて食べている。これは前記家畜同様自分で作ったものではなく、現地人のを失敬していたのだ。戦時中だから食料は敵地のもので徴発するのは当然で盗んだのではない。さあ、この理屈の通るのがおもしろい。だ。

救出当時彼は、縦二寸ぐうい野蔵していたという。それでも念を入れて、バナナなどで米をカバーして、此後何年でも抗戦できると張り切っていたそう。驚くべき精神力である。○第四は住居である。横井さんは洞穴を住いとして、昼間は一切穴を閉じ、夜は工ビや野生動物をとったり、煮炊きするのち夜であった。

ところが小野田さんは、三ヶ所くらい山林岩山の人跡未踏の隠れがを持ち、叔や銃弾と分散させ、自らも、あちらに二日、こちらに三日と、一刀前に長くは居たかった。

昨年捜査隊がマイク口フォンで呼びかけると、声のする反対の方へのがれたので、とうとう未発見であった。彼は細をつくとき、鍋の底にもう一枚ブリキを敷き、すりこぎのようなもので、音を立てたように注意をした。寝るときは、シヤツ一枚でも寒くない熱帯地だから、これは天恵の岩の寝床である。腹糞や、炊事の跡始末は円形の穴を掘って埋め、野さうしにするようなことはしなかった。

Organizção Rio Branco s/c ADVOCACIA CONTABILIDADE E DSPACHOS

法律のことなら

何でもお気軽に御相談下さい

シンジケート顧問弁護士

民法、刑法、労働法

会計事務一切

テスパシアンテス

保険(生命保険・自動保険)

農家保険・その他の保険

外国人登録・帰化手続き

身分証明、その他

プレジデントテウガルガス街一八九番

法律会計事務所

小石川雅宏 小林平行

電話一〇五番及一八〇番
郵函一〇三番

その他、主ま水だけ決して飲まず、果実やその他決して生では食べなかつた。実にさういふ厳格な様式だから三十年間病もせず、押し通してきたのであろう。

次に衣のことだが、三十年も山籠りをしていたら、衣はぼろぼろとなり、裸同然であろうと思うが、この点二人とも身に着いたものであった。横井さんは洋服職人であり、縫製もほうほうであった。横井さんが小野田さんは手製の銃や剃刀を用い、銃を裏返しにした銃を使つて髪を切り、髭を剃り、立派な軍人髭を生やしていた。容貌なども、横井さんには悪いが、小野田さんは遠かに精進で生々としている。

日本へ帰つてからも横井さんの健康状態が恢復するまではかなり日数を要したが、小野田さんはほんの形式約行診察だけだったらしい。

このように二人の間に潜伏者同志でありながら、いろいろちがった点のあるのは、横井さんは一般の志願兵であり、二

利益がある。... 顔には眼を、... 歯をと言... 舌が... 舌にあるそうだが、それは、どうあつては... のと... いう教えである。中東諸国には小原はあろうが、又何かそれのような要素が残っている様なきがする。キ長官の働きで、ニクソン氏はソンドころか大いに得をしてい... 糸音。

連想 恍惚の人 2

カフエーランジマ
福 滋 温

扱て、次に私事を申して恐縮であるが、去る十二月に、娘が子供を一人を連れて訪日し私の母に会つて来た。その老母が、七歳の子供(曾孫に当る)に向い、お前、シツカリ勉強して、一人前にならう、もう一度日本へ来いよ。婆はそれと、おだ二十年は生きていて待っているから」と約束させた由。

五十六歳で孤獨者を失い、それからの年月を女子一つで家を守り乍ら、戦前、戦中、戦後、の苦難に堪え抜いて来られたのであり、今もなお天気の良い日には畑の草とりに出るといふ。四年前私が訪日して、実家に着いたときも、丁度身仕度を整えて畑に出る直前であつた。それほど心の強い人であつたからこそ九十二歳の高齢の現在まで、恍惚の人にも見離されているのであろうと思われ、したがって恍惚の人が出る原因は、家族の者の接し方もあろうが、それ以上に本人の気持の持様で或程度、肉体の生理、精神状態を調節し得て、果けて了うことからはぬかれぬものなら、何よりも終始心に歪をもつことが必要であらう。生き甲斐を見付ることである。自ら老い込むことなく、趣味でも道楽でも、何でも良い。自分に適合した事を持って、毎日の生活を張り切つて過すことである。横田糸音老など、その最も顕著な、生きたお手本であらう。

しかし、日本では、島本多喜雄博士等の研究が聴り、恍惚の人もその治療のおかげで、多くの老人が、普通一般の状態に戻りつつあるといふことである。

MARCOS PERES
DEPOSITO DE PAPEL SACARIAS RESIDUOS EM GERAL
Rua. Stérios Machado Loureiro, ao lado da hrlança de CIA BRAVISCO
Fone. 428 (residencia)

あしらせ
古雑誌、古新聞、飼料空袋
紙袋、麻、木綿、プラスチック
等の肥料空サッコ等

現金高価買入
ルアステリオ・マツヤード・ロウレウレイコ
ブラビスコ水馬さんのバラッサの側、
かみぐるくすものしんや

紙袋屑物問屋
マルコスペーレス
電話自宅 四二八番
古新聞、古雑誌、空袋などは捨てないで、高価に売却
しましょう。

恍惚の人 57

京子は平然とした表情で、「お父さんは、兄弟もみんな死んでしまっているんだし、友だちだってお父さんぐらいな人、もうあらかた死んでるんでしよう。息子も強も分らないだもの、早く死んだ方が、当人も気楽じゃないの。まあ熱が引かないの、可愛相に、早く楽になりたいでしゅうねえ」

親の死に目に会ひに来たにしては、女と気楽なことと言つてゐる。京子は京子が帰つた後、或造が何回も家を罷び士して、そのたびに大騒動になつたといふ話をした。

「まあ、そう。まあ、そう」

京子も一度は経験したことなのに他人事のように聞き流して、「徘徊老人? まあ、厚生省も見放してゐるんですわ。つまり警察沙汰になつた。う田舎じゃ大変な騒ぎになるところね。もっとも誰かが見かけて捕えてくれるでしょうけど。東京はそれがないから、ジヤングルの中を突っ走るようなものだね。そういえば、そのハイカイって、田舎にも結構いるのよ。主人の遠縁のお爺さんがそれでね、ついこないだも隣

ソ連の收容所列島の正体(5)

奴隷市場に早変わりした中絶獄

囚人たちの昇定ぶりをきいてみよう。『そうさな。イワノボ中絶獄はとう名が響いていろ方じやないにしても、一九三七年から三八年にかけての冬にブチ込まれた奴に聞いてみれば、房は暖めぢやいねえ。だのに上の履物じや囚人は裸で寝てござる。窓ガラスを全部割ってしまつてな。息が詰らねえようだとよ。二十一号、定員二十人のところに三百二十三人詰め込まれたってわけよ。夜明けの下は水たまりがあつてな。そこへ板切れを敷いて寝てる奴もいたってわけさ。ちやうどどん所所に破れガラス窓からマロトス(寒い風)が遠慮なく吹き込んできて具合よじ。』

『めしはめいめいじゃなくって、十人一束にして運給された。だから中から死人が出りや。寝棚の下に押し込んでおくのさ。くさつて臭いはじめでも構わねえ。』

『ホトケのかけ前も頂いちまつたのさ。』

『イルクートク中絶獄も、とくにどうつてことばねえ。が、三八年には、監獄医も房の中のそくこともようせんだ。医者は廊下を歩くだけで、看守がノビちまつた奴は出て来い。』

『ウラジオ・ストック中絶獄といえは、三七年二月にいたのは四万人そこそこつてことか。』

『それとも一回には、何か月ずつしが置いとかんところだ。南京虫が寝棚の中、イナゴみたいになつたりしてな。水は一日に茶碗に半分、それ、知りだから、ひつた。くろつて奴もおらんかつた。朝鮮人は、かりの一角もあつたさ。が、みんな赤痢で死んじまつたよ。みんなね。わしらの所から毎朝百人がらのホトケが運び出されたものよ。』

『病人も千五百人はいたよ。看護人ときたら歯を抜くのけあたり前。ホトケでなくともや。ちまつてね。』

囚人の一件書類に最終的に行々先さが書き込まれていなかつた。一時期があつたが、その頃中絶獄は奴隷市場に早変わりした。ここで一番上は、買手は、品物を生きたまま殺して、ニコリとせず、品物。と云つていた。さきほど通りだつた。』

『さあてと、今度はどんな品物を持ち込んだのかね。』

『ブトウイルな奴で、買手々の一人が、十七才の少女、イナラ、カリナナの体をためつ本がめつして発した言葉である。』

おしらせ

来る七月二十日(土)

二十一日(日)

バストエ開植四十六年

入植祭演芸会

に出演御希望の方は

- (1) 氏名
- (2) 曲日題名

などを左記へ御申込下さい。

申込所

- 小糸田商店
- 永吉商店
- 宇佐美宗一
- 阿部新蔵

各位

レコード

グラバートル

流行歌・歌謡曲・民謡・童謡・万歳・落語・浪曲
 (テラフ録音機 日本製)
 サンヨー・シマフ 寺色々と
 取揃へておりますから御用命下さい。

毎月十二・三日頃より十四五日まで定期的に出張して

宇佐美ホテルに

滞存致しますから御入用品がございましたら、御用命の程願ひ上げます。
 御注文品はおままでおとどけいたします。

電話 二二二番

GRAVADOREE DISCO

Rua 7 de Setembro 492, C. Post. 96, Fone: 222. PARAGUAY PAT

HISATOSHI ITO

バザルニツポン
 伊藤久寿

大至急

養蚕の歩合作者

養鶏に従事する家族

募集

条件面談の上

学童通学の便あり

サウデ区 海野

珈琲ムダ

珈琲苗(ムンドノイボ) 2

が出来ました。

多少に拘らず御譲りいたします
から御利用下さい

ランシマリア サイダ
樋浦瀧翁

血のしみた敷物の上でムチ打ち

そこで新参の囚人はまず起立懲罰房に
込まれて、気絶させられてしまう。
て、立って居られなくなる。ムチ
で、立って居られなくなる。ムチ
で、立って居られなくなる。ムチ

監房の大きさは、一、五六坪に、二
の九坪であった。どうして判ったって
工学的計算の勝利であり、長年のス
ハノノ刀を暮しにも打ち砕かれること
なかつた強靱な精神の勝利なのだ。測定
したのにはアレクサンダー・ドルガンであ
る。彼は度々重なる拷問にもかかわらず
、発狂も絶望もしなかつた。

食率用の皿に10/22と書いてあるのを
見つけ、10が皿の底の直径、22が縁の直
径を表していることに気づいた。そこで
タオルから糸を一本引き抜いて物指を作
り、それであらゆるものを測った。また
彼は、立ち方が眠る方法をくふうして
、両ひざを小さな椅子にもたせかけ
、両手には眼を開けていろように見せか
ける方法だ。

ソ連国外文化協会の元芸術部長アレク
サンダー・ロフは彼はせき柱を折られて体が
斜めになり、涙腺のコントロールができ
なくなっている。一、の話から、アバク
シエフその人が、一九四八年にどんな風
にしてムチをふられたかがわかった。
国家保安相アバクシエフは、ムチ打ち
などという卑しい仕事を決して避けたリ
しなかつた。時々その手にゴムの棒をに
ざろのをためらわなかつた。次官のリユ
ミンとなる、これはもう喜んでこの
仕事を引受けた。リユミンはスハノ
ノ力の將軍を取り調室でこの仕事をや
っていた。

取調室の壁はクルミ材まがいの板でお
おわれ、窓には絹の厚いカーテンがかか
り、床には大きなベルシヤじゆたんが敷
かれていた。この美しさをそこなわな
いように、じゆたんの上にムチ打ちを食
うものために細長い敷物が置かれていた
が、これは血が点々としみこんでいた。
リユミンのムチ打ちを補助するのは、
普通の看手ではなく、大佐であった。
「さあてと、お前さんは不眠の刑をみご
とに切り抜けなされたね。リユ

ミンは太さ四センチほどのゴム棒をしごきな
がら馬鹿丁寧に言う。(アレクサンダー
、ドルガンは一月月の不眠の刑を巧みに
耐えた。つまり立ち寝をしたのだ)。
「そこで今度は棒を使うよ。みなさんニ
、三回使うと参ってしまう。ではスボン
を下して、敷物に寝ろ」。
補助の大佐がその背中にもたがる。ド
ルガンは打たれる数を数えようとす
る。彼はまた、座骨神経をゴム棒で打たれる
のはどんなことが知らないので。棒の当
った場所が効果は表われない。棒の当
頭の中が割れる感じになる。一発見舞わ
れると、もう痛みで気が狂う。じゆたん
に爪を立てて、ドルガンは爪をはがして
しまった。リユミンは打ち続けた。(ハ
打たれたあと足腰が立たなかつたが、当
然ながら抱えて運んでくれるわけなし
、床を引きずられて行くのだ。間も
なく尻がはれ上がり、スボンもはけなく
なつた。が、実際にはどこかいつて傷が
あるわけでもない。ただひどい下痢に襲
われた。そこで便桶に一人腰かけてドル
ガンは高笑したものだ。二回三回とムチ
打ちが行われた。つい尻の皮が裂けると
、リユミンはいっそう猛り狂い、腹に
も食らわされるようになった。
つづく

収容所列島「つづく」
 塙壁は破れ、大きな脱走のようになっ
 た。彼は「トワイイル」の病室に寝床炎とし
 て運び込まれた。だが、この結果、ドール
 カンにやむを得ず、この結果、ドール
 カンは自分の意思で中止されることになった。

いつか真相を知らせるときが
 次のような「もしも」の場合を考えて

みたろうとうだろろう……
 秘密警察員が夜、逮捕に出かけるとき
 ・生きて帰れるだろう。警察に「さよう
 なら」を言うべきかどうか迷っている場
 合……。あるいは「レニグランド全市民
 の四分の一を引っぱったような大量逮捕
 の際、市民がアパルトの階下で多く秘密
 警察員のドアの音一つ一つに、また秘密
 の足音一つ一つに、青ざめて座りこんで
 しまったりせすに各戸の戸口で数人が待
 ち伏せし、斧やハンマー、火かきをばら
 ち、何でもしいかう手に持って、脅威
 航した場合は「もしも」してはいたろう
 ・警察機構もたちまち人手も、前送手交
 も不足したろう。そしてスターリンがど
 れほど渴望していたにしろ、呪われた極
 刑は力尽きて、活動をやめていたろう。
 ああ、もしも……もしも……
 われわれには自由に対する愛が全く欠
 けていたのだ。その上、現実の情勢への
 認識も欠けていた。わが国民は「ルビ
 年に「ロシア革命に際して」、激情を抑
 制から解き放った。だが、そのあと急い
 て服従してしまったのだ。しかも喜んで
 私心算、罪を責めあけつた。マンヌは可
 哀であつたのだ。……
 の人メルシユへ、お詫言（口）が、お詫言（口）
 私をモスクワ日記（ソ）が、お詫言（口）
 連中は私よりむしろ我利山の語った。……
 のトランクの方に、お詫言（口）を、……
 い道中、彼らは私を頼りにこえていた。
 三人ともモスクワの口を閉じた。

以下が号へ

入植記念日（担当生長の家）

先亡者慰霊祭

来る六月十八日夜七時半

場所 バストス総合会館

万障御都合せて御参詣下さい

バストス日伯文化協会

至急に売り度し

電話 三九二番

を至急におゆすり致します

早い者勝ち

柴田時計店へお問い合わせ下さい

バン市ルアカリジヨス

武田重二郎

バン

FABRICA de GRANITO

Av. Rio Branco % C. Post. 23. Fone: 515.

ADAMANTINA C.P.

大西文吉

大西石碑工場

邦函 二十三番
 電話 五一五番

日本式及ブラジル式

墓 碑 記念 碑

胸 像 石 燈 籠

石 臼 もち 臼

石材美術彫刻類一切製作

古い墓の修理もいたします

アマンチナ市リオブラシコ大通り

急 告

ヒシコクレッタ（自転車）の事故
 が多いので、左の件をかたくお守
 り下さい

- 1 年令十歳以下は自（車）の
 っては打らぬ（運動場などはまじ
 越してはならぬ）を
- 2 速力に二十（一時商）を
 はならぬ。
- 3 コントラモンの道を走行し

右違反者は、ヒシコクレッタ
 を取上げ、ムルタを課します
 から、至ク御注意ください。

バストス警察署

AVISO
 DELEGACIA DE POLICIA

VENDE SE CHÁCARA HARRY ECKRDT
CHINCHILLA do Brasil



兎胤 チンチラの図

チンチラ(兎胤)の

飼育が新企業として話題に上つてい
ます。近日中に実物が到着します

独逸からチンチラが新産とし
て渡つてまいりました。
皆様可愛いチンチラを愛し
てくださいます。その代り
、皆さんに金儲けをしてお礼
を致します。

チンチラの飼育は本業として
も副業としても成り立ちます。

チンチラには生命保険がかか
う、途中で死ぬれば、代りをも
うえます。

特長としては、第一場所を
らない。本業として小資本
でよい。臭くない。資金の
回収が早い等々

詳細は左記へ

ルア・オズワルドクルス 四三五番

代理人 竹内 まで

電話 一二二番 三七〇番
二七六番

Mercantil Takeuti Ltda

R. Oswaldo Cruz, 435 - Fone; 122, 170 e 276 - Bastos - E.S.P.

詳細は面談の上

面積ニアルケール

売り渡し
シヤーカーラ

坂さんと子爵さんとの中間

ピネラル、オゾリヨ街

茂庭 徳亮

Arquivo de Cine - Bastos

皆様御望のトキ発売装置完成ノセリフの明瞭さと物凄い音響効果
六月九日(日)九時半 松竹 喜劇(一)から始まる物語
とかくこの世は任みにくい、さあーと、こい、どう生きる、変わった野郎の乱世必勝術

日本暗殺秘録

片岡千恵蔵 吉田輝雄 三益愛子
千葉真一 待田京介 高倉健
菅原文太 藤純子 鶴田浩二

六月十四日(金)八時、十五日(土)九時半

男任侠烈伝

鶴田浩二 藤山寛美
藤純子 長門裕之
高倉健 伊吹五郎

任侠舞台が見事崩れた、豪華三大スターのドスの花を賞赤に咲かす

嵐を呼ぶ知床峠

高倉健 江崎夕子
三橋達也 藤田進
野添ひとみ 安藤昇

遠い遠いあの北の国は、こゝろを癒さん、ドスの響かこたまする

六月十八日(火) 十九日(水) 両夜とも八時

暁暁渡世女親分

清川虹子 橋ますみ
菅原文太 山城新伍
待田京介 大木実

女といふも、ただの女と大か、何から何までケタ外れの大型女、ひと晩で一家をたてる

六月二十一日(金)八時 二十二日(土)九時半

日本悪人伝

若山富三郎 遠藤辰雄
渡辺文雄 天津敏 金子信夫
八代万智子 大木実

こゝろは、この世の悪のふきだまり、奇るな怖いさ命はない、悪党カルブ若山家地獄めぐり、その果ては